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EDUARDO do Blog esteve novamente no terminal e constatou os problemas

O BURACO foi tapado com pó de pedra e os paralelos na calçada

LIXO E entulho se acumulam na lixeira e no entorno dela 

OS PASSAGEIROS reclamam da retirada da linha sem aviso

Reforma dos Terminais de ônibus é cobrada
Vereador cobra novamente melhorias nos locais

Buraco em travessa do Morin incomoda 
motoristas e pedestres

Defasagem na coleta de lixo preocupa 
moradores de Pedro do Rio

Linha de ônibus da Petro Ita é retirada 
sem aviso e revolta usuários

Implantação da Coleta 
Seletiva no comércio do 
Centro Histórico

DIVULGAÇÃO

Quarta-feira, 21 de fevereiro de 2024

Diário nos bairros

Ascom Eduardo do Blog 

Além de conviver com a má 
qualidade do transporte público, 
milhares de pessoas que circu-
lam pelos Terminais de Trans-
bordo do Corrêas e Itaipava 
precisam ainda enfrentar as con-
dições precárias desses espaços, 
por onde circulam milhares de 
pessoas diariamente. A falta de 
higiene e de conforto para quem 
aguarda a condução tem sido 
motivo de reclamações da popu-
lação.

 O vereador Eduardo do Blog 
esteve novamente, na segunda-
-feira (19), em fiscalização no 
Terminal de Corrêas onde per-
sistem os mesmos problemas en-
contrados em dezembro, quando 
ouviu as queixas dos usuários 
e encaminhou à prefeitura, na 
ocasião, um pedido de limpeza 
urgente do local.

 O quadro encontrado não 
mudou: a falta de conservação 
geral pode ser observada sobre-
tudo na sujeira dos banheiros, 
que torna o uso dos mesmos in-
salubre. Igualmente grave são as 
fezes produzidas pelos pombos - 
sabidamente vetores de diversas 
doenças - e que se espalham por 
todo o piso colocando em risco 
a saúde de quem por ali passa.  
Bolsões de água formada pelas 
chuvas nas baias também são 
um incômodo para o embarque 
e desembarque de passageiros. 
Na ocasião, o vereador também 
observou que ao menos cinquen-
ta lâmpadas estavam queimadas 
no local.

 “Temos lutado por melho-
ria no transporte público de Pe-
trópolis e isso inclui os nossos 
terminais que são utilizados não 
só pela população mas também 
pelos rodoviários. Já pedi o te-

lamento do local para a questão 
dos pombos, limpeza urgente 
nos banheiros e uma melhor 
estrutura para os profissionais, 
mas infelizmente o prefeito ain-
da não aceitou minhas propostas 
de reforma”, disse.

 O vereador também está 
atento à questão da manutenção 
dos empregos dos rodoviários, 
diante da recente decisão da 4ª 
Vara Cível de Petrópolis, que de-
terminou que a Companhia Pe-
tropolitana de Trânsito e Trans-
portes (CPTrans) substitua todas 
as linhas de ônibus operadas 
pela viação Cascatinha.

 “Defendo os empregos dos 
rodoviários e protocolei, na Câ-
mara Municipal, uma Indicação 
que destaca a necessidade de 
manutenção dos postos de tra-
balho de motoristas, cobradores, 
fiscais, mecânicos e demais pro-
fissionais”, concluiu Eduardo.

EDITAL DIV. Nº 01/2024

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e a Comissão de Finanças e 
Orçamento, no intuito de ampliara a par-
ticipação popular e promover a transpa-
rência na gestão fiscal e, de acordo com 
o Processo ADM Nº 135/2024, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para apresentação do Relatório 
de Gestão Fiscal do Terceiro Quadri-
mestre de 2023, pelo Poder Executivo 
Municipal, conforme estabelece a Reso-
lução nº 88/2016, no dia 28 de fevereiro 
de 2024, às 13h, na Sala de reuniões 
da Câmara Municipal de Petrópolis, nos 
termos do parágrafo 4º, do artigo 9º da 
Lei Complementar nº 101/2000.
Informamos ainda que devido às obras 
realizadas na sede desta Câmara Muni-
cipal, não poderá haver presença física 
de público na Audiência Pública, en-
tretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.                  

Petrópolis, 20 de fevereiro de 2024.
Júnior Coruja

Presidente
Gil Magno

Presidente da Comissão de Finanças e 
Orçamento

EDITAL DIV. Nº 02/2024

O Presidente da Câmara Municipal de 
Petrópolis e o Presidente da Comissão 
de Defesa da Saúde, em cumprimento 
ao parágrafo 5º do artigo 36 da Lei Com-
plementar nº 141/2012 e de acordo com 
o Processo ADM Nº 49/2024, COMU-
NICAM que será realizada a Audiência 
Pública para a demonstração e avalia-
ção do Relatório da Saúde referente ao 
Terceiro Quadrimestre de 2023, pelo 
Poder Executivo Municipal, no dia 29 de 
fevereiro de 2024, às 19h, na Sala de 
reuniões da Câmara Municipal de Petró-
polis, conforme estabelece a Resolução 
nº 88/2016.
Informamos ainda que devido às obras 
realizadas na sede desta Câmara Muni-
cipal, não poderá haver presença física 
de público na Audiência Pública, en-
tretanto, a mesma será transmitida em 
tempo real através da página na inter-
net da Câmara Municipal de Petrópolis, 
suas mídias sociais, além do canal 98.

Petrópolis, 20 de fevereiro de 2024.
Júnior Coruja

Presidente
Dr. Mauro Peralta

Presidente da Comissão de Defesa da 
Saúde 

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS
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Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Tra-
vessa Valeriana Jorge, no 
Morin, relatam que após 
um serviço realizado por 
equipes da Águas do Im-
perador, o conserto da via 
não foi finalizado. Segun-
do o que descrevem, há 
pelo menos dois dias, o 
trecho próximo ao núme-
ro 32 – onde há uma tam-
pa de bueiro – se encontra 
em tal estado.

“Esses dias, dois car-
ros caíram nesse buraco 
aí... o conserto se faz ne-

cessário para que a gente 
pare de ter receio de que 
isso volte a acontecer. 
Além dos paralelepípedos 
estarem depositados no 
canto da rua, atrapalhan-
do a passagem. É triste”, 
desabafa uma moradora.

A Águas do Impera-
dor, em resposta, infor-
mou que “um conserto 
está sendo realizado no lo-
cal e, por isso, o reparo no 
pavimento ainda não foi 
finalizado. A previsão é de 
que o serviço e o reparo na 
via sejam concluídos nesta 
quarta-feira (21/02)”.

Daniel Xavier – estagiário

Moradores da Rua 
Retiro das Pedras, pró-
ximo ao largo na entrada 
da Rua dos Macacos s/n, 
em Pedro do Rio, afir-
mam que a coleta de lixo 
não está sendo realizada, 
ao menos, desde a última 
sexta-feira (16). Também 
relatam que na região, o 
descarte irregular de en-
tulho tem sido um proble-
ma recorrente. 

Por conta disso, a in-
festação de animais, pe-
çonhentos, inclusive, tem 
provocado receio na po-
pulação local.

“As lixeiras daqui es-

tão sempre abarrotadas 
de lixo e, com o excesso de 
chorume e água acumu-
lado na rua, a gente teme 
pela nossa saúde. Nessa 
epidemia de dengue que 
estamos vivendo agora, é 
de suma importância que 
a coleta seja regularizada 
por parte do poder públi-
co”, declara Guilherme 
Soares.

“E, o descarte irregu-
lar de entulho, como pe-
daços de madeira e mato 
seco, também representa 
perigo para os morado-
res. Porque podem servir 
de abrigo para cobras pe-
çonhentas, escorpiões e 
ratazanas, por exemplo. 

Daniel Xavier – estagiário

Usuários da linha 433 
(Sargento Boening – Via 
Duas Pontes) relataram 
ao jornal que a mesma foi 
tirada de circulação sem 
aviso prévio. De acordo 
com os usuários, o funcio-
namento deste itinerário 
já estava intermitente há 
algumas semanas – com a 
operação não sendo reali-
zada normalmente desde 
o incêndio na garagem da 
Petro Ita e Cascatinha, em 
09 de maio de 2023.

Conforme relata um 
usuário, que preferiu não 
se identificar, a ausência 

da linha vem prejudican-
do o dia a dia daqueles 
que necessitam dela.

“O ônibus faz muita 
falta para os moradores 
do bairro, principalmente 
aqueles que precisam des-
cer nas Duas Pontes ou no 
prédio do antigo Fórum. 
Antes, o funcionamento já 
não estava lá essas coisas 
– ora tinha, ora não tinha 
o horário. Há meses não 
opera normalmente. Mas, 
agora, nem opção temos 
com a interrupção. Isso 
sem mesmo sermos avi-
sados. A gente apela para 
que a linha seja restituída, 
logo”, declarou.

Por isso, solicitamos que 
a coleta seja cumprida de 
fato”, complementa.

Procurada, a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

Solicitamos um po-
sicionamento do Se-
transpetro, no entanto, 

até o fechamento desta 
edição, não obtivemos 
retorno.

REPRODUÇÃO - ZÉ RICARDO REIS

REPRODUÇÃO

REPRODUÇÃO

A Prefeitura, por meio 
da Companhia Municipal 
de Desenvolvimento de Pe-
trópolis (Comdep), iniciou 
nesta terça-feira (20) a im-
plantação da Coleta Seleti-
va no comércio do Centro 
Histórico de Petrópolis. A 
partir de agora, os cami-
nhões da Comdep vão per-
correr as principais ruas 
do Centro para recolher os 
materiais recicláveis, como 
papel, plástico e metal, que 
não devem ser misturados 
ao lixo comum. A coleta 
vai acontecer de segunda a 
sexta, a partir das 09h.

Para garantir o suces-
so desta ampliação, equi-
pes do setor de reciclagem 
da Comdep percorreram 
os estabelecimentos co-
merciais do Centro para 
conversar com os lojistas e 
explicar como separar cor-
retamente seus resíduos 
recicláveis e descartá-los 
de maneira adequada.

Os servidores distri-
buíram informativos sobre 
educação ambiental e o 
saco plástico transparente, 
onde os recicláveis devem 
ser separados. O presiden-
te da Comdep, Léo França, 
acompanhou a ação e en-
tregou aos lojistas vassou-
ras feitas de garrafas PET 
no galpão de reciclagem da 
Companhia.

 “Levar a Coleta Seleti-
va para o Centro de Petró-
polis é mais uma forma de 
reafirmar nosso compro-
misso em cuidar do Meio 
Ambiente e, sobretudo, 
com a limpeza da nossa ci-
dade”, disse Léo França.

Além da coleta seletiva 

feita de porta em porta, Pe-
trópolis conta ainda com 
três ecopontos. Eles estão 
localizados na Rua General 
Rondon, em frente a Com-
dep; na agência Regional 
da Comdep, em Corrêas 
e em Araras, na Estrada 
Bernardo Coutinho. Mora-
dores de comunidades ain-
da não incluídas nas rotas 
também podem solicitar 
a coleta pelo telefone (24) 
2235-8437.

Veja como realizar 
a separação dos 

materiais recicláveis
PAPEL: Jornais e revis-

tas, caixas em geral, aparas 
de papel, envelopes, carta-
zes velhos, caixa de pizza, 
cartolinas e papel cartão.

VIDROS: Potes de con-
servas, embalagens, fras-
cos de remédios vazios, 
copos, cacos dos produtos 
citados, vidros especiais 
(tampa de forno e micro-
-ondas), garrafas.

PLÁSTICO: Copos, gar-
rafas, sacos/sacolas, fras-
cos de produtos, emba-
lagens pet (refrigerantes, 
óleo, vinagre), canos e tu-
bos de PVC, caneta (sem a 
tinta), tampas, potes plás-
ticos, embalagens de pro-
duto de limpeza.

METAL: Tampinhas de 
garrafas, latas, enlatados, 
panelas sem cabo, ferra-
gens, arames, chapas, ca-
nos, pregos, cobre, emba-
lagem de marmitex, papel 
alumínio limpo, embala-
gens de aerossóis.


